



# 森の幼稚園へようこそ 港区立白金台幼稚園 9月園だより

平成28年9月1日  
園長 新井 智子

〒108-0071  
港区白金台  
3-7-1  
(3443) 5666



<http://shirokanedai-kg.minato-tky.ed.jp/>



夏休み 「お楽しみコンサート」  
森の中で「絵本の会」



## 前を向いて

園長 新井 智子

猛暑が続いた夏でした。また、熱い声援を送ったスポーツの夏でもありました。リオのオリンピック、甲子園球児の活躍、メジャーリーグでのイチロー選手の3000本安打達成など話題に事欠きませんでした。

リオのオリンピックでは、様々な競技で日本選手の活躍が見られました。競技中の真剣な取り組みに固唾をのんで見守り、メダルを手にした選手の喜びと達成感溢れる表情のみならず、メダルに届かなかった選手のひたむきな姿に、数多くの人が感動し共感したことでしょう。それは、勝ち負けやパフォーマンスだけではなく、その人自身のこれまでの努力や勇気や挑戦が垣間見られるからで、そのドラマが人の心を揺さぶったのです。

今年、銅メダルを獲得した柔道の松本香選手は、かつて不振だったロンドンオリンピック柔道で、唯一金メダルをもたらした選手です。ロンドンオリンピック以降、松本選手の道着の背には、金メダリストだけに許されたゴールドゼッケンがついていました。しかし、ロンドンでの活躍以降成績が振るわず、重責に押しつぶされ、悩み、引退を考える日が続いたといえます。ある時、松本選手は背中への栄光ばかりを気にしている自分に気付きます。目が覚めた思いで、過去にしがみつ়くのではなく、前を向こうと、気持ちを奮い立たせ、今日まで頑張ったといえます。

メジャーリーグのイチロー選手は、3000本安打の達成の記者会見で、記者が「達成感で燃えついた感じはあるか」との質問に「達成感を味わえたからこそ、前進するモチベーションがもてる」と断言しました。

また、連覇した体操の内村選手は、金メダル争いをしてきた選手や得点差を気にすることなく、自分の演技に集中し、力を出し切ってやり遂げたことの幸福感を語っていました。

生活が充実する二学期、学年の違いこそあれ、子どもたちは様々なことに挑戦し、試行錯誤しながら、頑張ること、乗り越えることの大切さを学び、やり遂げる充足感や幸福感を味わうことでしょう。

子どもたちが経験を次に向かう自信や意欲に変え、さらに前を向いて力強く進むことができるよう、教職員一同邁進してまいります。

### <今月の指導のねらい>

#### 3歳児

- 園生活のリズムを取り戻し、教師や友達とのびのびと体を動かす心地よさを味わう。
- 身近な自然に興味をもち、自分のしたい遊びに取り入れて楽しむ。



#### 4歳児

- 遊びや学級のみんなでする活動に自分から取り組み、友達と一緒に活動する楽しさを味わう。
- 遊びの中でいろいろな動きをしたり、思い切り体を動かしたりすることを楽しむ。
- 秋の草花や木の実、虫などを見付けたり、触れたりして遊ぶことを楽しむ。

#### 5歳児

- 行事に向けて、友達と考えを出し合ったり、力を合わせたりして活動に取り組む。
- 様々な動きに挑戦したりルールのある遊びをする中で、自分の力を発揮したり、友達と競い合ったりすることを楽しむ。
- 初秋の自然に気付き、草花や虫などに興味をもって関わったり、遊びに取り入れたりする。